

# SONNTAGS-MATINÉEN IM „SOUL-ART“

Limmattalstrasse 130 / Tram 13 / Bus 46 / Haltestelle Schwert / 8049 Zürich - Höngg

DARBIETUNGEN UND GESPRÄCHE ZU DEN THEMEN:  
LIEBE, LEBEN UND TOD

Eine Gemeinschaftsveranstaltung von SEBIL und Soul-Art

Nächste Matinée: Sonntag, 13. Dezember 2015

11.00 Uhr - 12.15 – Türöffnung 10.45 Uhr – Eintritt Fr. 15.- danach Apéro

## Christina und Jean Nidecker DAS WERDENDE IN MIR



Es geht um den Menschen, immer dringender, unausweichlicher –  
*„Immer sind es die Menschen...“* (Rose Ausländer).

Doch wer ist der Mensch?

Wer bin ich?

*„Ich bin nicht ich.*

*Ich bin jener,*

*der an meiner Seite geht, ohne dass ich ihn erblicke...“*

sagt Juan Ramon Jiménez.

Ja, wer bin ich, in dem Auf und Ab der Ereignisse in mir und um mich herum, im dauernden Wechsel des Lebens?

Irgendetwas oder Irgendjemand steht doch da fest, wie ein Fels in der Brandung, den ich immer wieder verliere, zu dem ich immer wieder zurückkehre – das Dauernde in mir, zu dem ich „Ich“ sage.

Wer ist dieses Ich, zwischen Wechsel und Dauer?

Vielleicht ein Werdender, der erscheinen will?

*„Lebe dein Erscheinen...“*

*Sei Mensch!“* (Werner Binder)

Mit dem Wort und der Bewegung (Eurythmie) werden wir uns gemeinsam an dieses Werdende herantasten.



**Christina Nidecker**, geboren 1959 in Wien, Österreich, Heileurythmistin und Therapeutin.  
**Jean Nidecker**, geboren 1946 in Castelmoron-sur-Lot, Frankreich, Pfarrer in der Christengemeinschaft.  
Beide sind Freunde von allem Keimenden in der Welt und in den Menschen.

\*

**Leitung und Moderation: Werner Binder**



Wir bitten um eine kurze Anmeldung [werner.b@sebil.ch](mailto:werner.b@sebil.ch) 044 342 25 45

\*

**Vorschau:**

- |                  |               |   |
|------------------|---------------|---|
| 14. Februar 2016 | Gil Ducommun: | Die Aushöhlung der Demokratie: Vortrag zum gleichnamigen Buch (Edition Menschenklang)                       |
| 10. April 2016   | Anna Gamma    | Schön, wild und weise. Vortrag zum gleichnamigen Buch (Theseus-Verlag)                                      |
| 12. Juni 2016    |               | Werner Binder Die Kraft der Zärtlichkeit - psychologische und spirituelle Aspekte der Zärtlichkeit, Vortrag |